

ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES



ILE DE LA RÉUNION FO, 1ère organisation syndicale de la CLINIQUE DE LA PAIX

Santé privée lucrative - (FHP)

Les élections professionnelles de la Clinique de la Paix (60 salariés environ), qui se sont déroulées le 06 Octobre 2022, ont positionné FO 1ère organisation syndicale de la Clinique de la Paix (Groupe CLINIFUTUR), à peine 4 ans après son implantation.

Avec un taux de participation de 73%, FORCE OUVRIÈRE a obtenu 48,78% des suffrages valablement exprimés (+14% par rapport à 2018).

Force Ouvrière obtient donc 3 postes de titulaires et 2 postes de suppléants (sur les 4 postes à pourvoir).

L'Union Nationale FO de la Santé Privée félicite et remercie l'ensemble des candidats des listes FO pour ce résultat et adresse un salut particulier à Evelyne DELMAS (Déléguée Syndicale) pour son travail et son implication.

Ce résultat est le fruit du travail mené par les équipes de la Santé Privée à La Réunion, visant à renforcer et développer la position de FO sur le Département.

Ce travail permet aux salariés d'avoir à leurs cotés un syndicat de proximité qui porte les revendications légitimes des salariés du secteur.

Paris, le 13 octobre 2022

Le Secrétaire général
Franck HOULGATTE